



Thoiry Micro Informatique Club

Rapport moral du président : 18 Novembre 2023

Le club informatique est soutenu par la municipalité de Thoiry depuis sa création sur la municipalité le 28 janvier 2017. Ce club est à l'origine créé sur Beynes en 1997.

La finalité du Club est

- de regrouper des amateurs de micro-informatique en leur fournissant un espace de partage et d'échange,
- de favoriser l'acquisition de connaissances informatiques dans de nombreux domaines, • de promouvoir l'utilisation de la micro-informatique à titre individuel, familial et auprès des écoles, des associations,
- d'encourager le partage d'expériences entre les adhérents.
- de proposer des adhésions spécifiques pour des stages de courte durée

L'année **2022-2023** s'est achevée comptablement au 31 août. Elle a été marquée par de nouvelles évolutions au sein du club informatique Thomic, en particulier autour de la communication.

Nous avons consacré beaucoup d'énergie pour communiquer sur tous les canaux de communication possibles : site internet, flyers distribués aux habitants, bulletin municipal, PanneauPocket.

Sur l'année 2022-2023 le club comptait 31 membres actifs 19 adhérents

Nous sommes à ce jour 27 membres actifs.

Deux animateurs (Jérémy Morize et Marine Thaboré) nous avaient rejoints l'an dernier et ont malheureusement quitté le club pour raison d'engagement professionnel. Nous les remercions pour les animations qu'ils ont assurées

Nous avons enregistré également 2 démissions, celle de Michel Vanier qui quitte le club et celle de Claude Dugas qui s'est retiré de ses fonctions de secrétaire, mais qui reste fidèle au club. Nous les remercions vivement pour leur investissement.

Nous avons tenu sur l'année passée 8 animations ainsi que l'initiation à l'informatique pour les élèves de l'école élémentaire.

Nous avons également consacré beaucoup d'énergie à réduire les charges et j'en remercie les membres du bureau.

- Réduction des coûts de l'assurance,
- Diminution des frais de ménage,
- Diminution importante du loyer de la salle du club
- Augmentation substantielle de la cotisation annuelle. Vous découvrirez tout cela dans le volet financier.

Je remercie Monsieur le Maire pour ce soutien.

2023-2024 : une année de poursuite de la dynamique et de la modernisation du club.

Durant l'été le CA s'est affairé à préparer la rentrée. La nouvelle année 2023-2024 a débuté par le traditionnel forum qui s'est tenu le 9 septembre 2023 à Villiers le Mahieu.

Pour cette nouvelle année nous proposons 5 animations qui couvrent de nombreux sujets. Nous proposons également des séances ponctuelles. Il reste bien entendu des créneaux et des sujets possibles, et souhaitons attirer des animateurs qui ont envie de partager leurs connaissances.

Les efforts fournis en matière de communication pour le club et votre fidélité nous permettent de maintenir un nombre important de membres actifs. C'est essentiel pour notre dynamisme mais aussi nos finances. Les cotisations, dont nous prenons le plus grand soin, ainsi que la subvention de la mairie, nous permettent d'entretenir le matériel et les logiciels et ainsi d'assurer vos animations et l'initiation à l'informatique des élèves de l'école élémentaire.

J'en profite pour remercier les personnes membres et externes qui ont fait un don au club, c'est très généreux et contribue à la modernisation de notre parc informatique et nos logiciels.

Tout ceci devrait nous permettre de renouveler cette année 4 postes de travail. Nous achetons des postes neufs mais des petites configurations à prix très bas, autour de 200 € l'unité ; ce sont des configurations simples mais qui suffisent aux activités normales du club.

Le club est toujours enregistré sur la plateforme HelloAsso. Cette plateforme est un site français de paiement sur Internet pour les associations. Il permet à chacun de s'inscrire au club, de payer sa cotisation et d'être ainsi en mesure de participer à toutes les animations. Les autres modalités d'inscription et de paiement restent bien sûr possibles.

Nous avons mis à jour le site Internet et la page Facebook toujours plus riches d'informations.

Voilà pour l'essentiel de ce qui fait le cœur actif du club qui est une belle structure.

Pour clôturer ce rapport moral, je reste confiant sur la dynamique du club malgré les difficultés à mobiliser des adhérents, des animateurs.

L'équipe d'animation mais aussi son équipe administrative qui travaille efficacement, souvent sans compter son temps, sont à l'œuvre pour répondre à vos souhaits. Je les remercie évidemment très chaleureusement.

Le club a aussi besoin de votre implication bénévole pour le faire tourner autant sur la partie administrative que pour les animations ; j'en appelle donc à votre candidature au conseil d'administration pour aider à faire fonctionner ce club ou comme animateur. Si vous rencontrez des personnes intéressées par une activité du club, n'hésitez pas à devenir ambassadeur du club.

Je vous remercie de votre attention.

Jean-Michel VANSTEENE

